



Asyl-Container in Brand geraten

Brand in der Asylunterkunft in Erling: Im oberen Stock der Containersiedlung in Erling brannte ein Container mit Küche. Die Feuerwehr Herrsching rückte dem Feuer mit 2 Atemschutztrupps von innen zu Leibe, ein weiterer Trupp näherte sich über eine Drehleiter dem Brandherd von außen. Die Feuerwehr flexte und hebelte die Containerhaut auf, um das Feuer endgültig löschen zu können. Die Herrschinger Feuerwehr war zusammen mit den Kollegen aus Erling und Machtlfing im Einsatz. Eine Ausbreitung des Feuers konnten die Wehren verhindern. Personen waren bei dem Brand nicht gefährdet. Zur Brandursache haben sich Feuerwehr und Polizei noch nicht geäußert.

Fotos: Freiwillige Feuerwehr Herrsching

Category

1. Gemeinde

Date

04/07/2025

Date Created

17/01/2022